



## Copiapó: Con actores nacionales e internacionales de renombre se realizará el seminario “Atacama: Historia, escenarios presentes, perspectivas futuras”

**A**gosto es el mes de la minería y, como tal, la Corporación Tierramarillano.cl de Atacama se encuentra trabajando en la realización del seminario “Atacama: Historia, escenarios presentes, perspectivas futuras” que congregará a los actores fundamentales de Chile y Argentina en esta materia económica, la más importante de la región.

La actividad cuenta con exposiciones, conversatorios y la puesta en marcha de stands de empresas, y se desarrollará en la Hostería “Las Pircas” de Copiapó el próximo jueves 22 de agosto, a contar de las 09.30 horas.

Para Edward Delgado Quevedo, director responsable de la realización de este seminario, “es un encuentro para pensar y proyectar el futuro de la minería en la región de Atacama, junto con conocer y reflexionar sobre el rol de la esta actividad económica para el crecimiento de nuestra comunidad”.

### **DESTACADOS EXPOSITORES DE CHILE Y ARGENTINA**

La actividad contará con la participación de destacados expositores, tales como los argentinos Walter Gómez, presidente de Energía Minerales, Sociedad del Estado, EMSE, y Oscar Lhez, presidente de la Cámara Minera Riojana.

En el caso de los chilenos se destacan el doctor en Economía Mine- ra y presidente de la Cámara Minera

de Chile, Manuel Viera Flores, quien desarrollará una visión de la situación general de la minería en Chile.

Junto a él, los ejecutivos de la Empresa Minera ALTAIR S.A., liderados por su gerente general Manuel Antonio Matta, presentarán su proyecto “La Farola”, un atractivo polo de desarrollo minero que se perfila a futuro como un importante agente económico para la comunidad de Tierra Amarilla.

“La Farola” tendrá una inversión de 260 millones de dólares, y tiene un foco fuerte en inyectar dinamismo a la actividad minera regional, dinamizar la economía de la región de Atacama y proyectar la extracción de recursos en los próximos 17 años.

Así también, la empresa Visión ARAI realizará una exposición sobre el rol de la inteligencia artificial, como también de otras nuevas tecnologías en el desarrollo de la minería a nivel global, nacional y regional.

Completan el panel de expositores el doctor Guillermo Cortés Lutz, director del Museo Regional de Atacama, y Ulises Carabantes Ahumada, secretario ejecutivo para el Corredor Bioceánico del Paso de San Francisco y el Paso Pircas Negras.

La Corporación Tierramarillano.cl -organizadora de la actividad- lleva más de 12 años contribuyendo a mejorar la calidad de vida de todas las comunidades de la región de Atacama, visibilizándolas en Chile y el mundo.

